



ZERTIFIKAT

TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH bestätigt, dass die Firma

Krinner Drucklufttechnik GmbH
D 85662 Hohenbrunn; Friedrich-Bergius-Straße 15c

Abnahmen durchführt, die durch die TÜV AUSTRIA SERVICES GmbH mittels unangemeldeter Besuche überwacht werden und daher berechtigt ist, folgende Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Druckgeräterichtlinie 97/23/EG anzuwenden:
Module A1, C1

Geltungsbereich: Füllanlagen für Luft und Gase, insbesondere Atemluft

Aufgrund der am 31.03.2016 durchgeführten Überprüfung nach Anhang III der Druckgeräterichtlinie 97/23/EG bescheinigen wir die Erfüllung der Anforderungen.

Dies wurde im Inspektionsbericht PBA-2016-LUC-0001 vom 31.03.2016 dokumentiert.

Druckgeräte im Geltungsbereich dieses Zertifikates sind mit der abgebildeten Kennzeichnung zu versehen:

CE 0408

Zertifikat-Registrier-Nr. ZSTS / SWZE / 241

Dieses Zertifikat behält seine Gültigkeit bis zum 30.03.2019, unter der Voraussetzung, dass die Bedingungen der Vereinbarung mit der Benannten Stelle eingehalten werden.

Wien, 24.09.2015



Schwarz
DI Martin SCHWARZ
Benannte Stelle 0408



CERTIFICATE

TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH certifies, that

Krinner Drucklufttechnik GmbH
D 85662 Hohenbrunn; Friedrich-Bergius-Straße 15c

performs final assessments which are monitored by TÜV AUSTRIA SERVICES GmbH by means of unexpected visits and is therefore authorized to apply the following conformity assessment procedures according Pressure Equipment Directive 97/23/EC:
Modules A1, C1

Scope: filling stations for air and gases, especially breathable air

On the basis of our inspection according to Annex III of the PED 97/23/EC carried out on 2016-03-31 we certify the compliance with the requirements.

This has been documented in our inspection report PBA-2016-LUC-0001 dated 2016-03-31.

Pressure equipment within the scope of this certificate shall carry the marking as illustrated:


CE 0408

certificate registration no. ZSTS / SWZE / 241

This certificate is valid thru 2019-03-30, provided that the terms and conditions of the agreement with the Notified Body are met.

Vienna, 2015-09-24




DI Martin SCHWARZ
Notified Body 0408